



桜 通 信



自分は大切な存在

校長 古澤 弘

1月18日から29日まで、性に関する指導週間として、心と体の学習に取り組んできました。21日には齊藤助産師にお越しいただき、「大人になり始めるということ」や「かけがえのない命・人とつながることの大切さ」などについて4年生と6年生に指導していただきました。他の学年についても各学年のテーマで、学習を進めてきました。この学習を通して子どもたちは、自分が周囲の人の愛情によって大切にされ、誕生し、今まで育てられていることに気づき、自分は大事な存在であることを感じ取ることができたと思っています。これまでの成長に感謝するとともに、これからも自他を大切にしながら、日々精一杯自分を輝かせてほしいと願っています。



今月は、児童会の引き継ぎや6年生を送る会があります。お世話になった6年生への感謝の気持ちを伝えるとともに、学年が1つ上がるという自覚をもたせていきたいと考えています。今月も、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

いろいろな体験をさせていただいています。



学校では、多くの方々にお力をお借りしています。1月もたくさんの学習ボランティアの方が来てくださいました。15日に鳥居



平の宮商社楽人座の方々に雅楽の楽器について教えていただきました。5・6年生が雅楽の演奏を聴かせていただいたり、笙や龍笛、ひちりきを吹かせていただいたり、貴重な体験ができました。21日には、Hotけん桜谷隊の方と一緒にもちつき大会を行いました。当日は、1・2・3年生がもちをつきました。翌日には地域の老人会の方たちに教えていただき、1・2年生が昔の遊びを楽しみました。もちつきも昔の遊びも、子どもたちの笑顔があふれていました。このように地域の方と一緒にいろいろなことを体験し、たくさんのことを学ぶことができ、ありがたく思っています。本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

健やかな心とからだは食事から

1月20日に行いました授業参観、学校保健委員会にはお忙しい中ご参加いただき、ありがとうございました。学校保健委員会の子育て学習会で、保健センターの管理栄養士の今本成美さんにご講演いただきました。その中で最も心に残ったのは、6つの「こ食」のお話でした。弧食（一人で食べている）、個食（家族がそれぞれ違うものを食べている）、固食（自分の好きなものしか食べない）、小食（量が少ない）、粉食（粉が原料のものが多い）、濃食（味がこいものが多い）という課題を挙げられました。私も当てはまるどころがいくつかあり、気をつけたいと思いました。その他食事で大切にしたいこと（朝ご飯の大切さ、野菜の取り方、噛むことよき、家族と食卓を囲むことの意義）についてわかりやすくお話していただきました。詳しくは保健便りに書いていますのでお読みいただき、できるところから実践してみましょ。



2月の行事予定

保護者、地域、役員の皆様
ご協力、ありがとうございます！

1	月	委員会⑥ 5・6年薬物乱用防止学習③
	火	わたむきの里施設見学③④
3	水	児童会引継会①
4	木	学校評議員会 19:30
5	金	5・6年漢検 9:15~10:20 子育て講演会 19:30 (日野公民館)
6	土	
7	日	
8	月	クラブ⑥ 3年アイマスク体験②③④ 6年 さくらの里訪問③④ 広報部会 19:30
9	火	1日入学 4年園児交流
10	水	読み語り 新年度学級委員選挙用紙配布
11	木	建国記念の日
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	クラブ⑥
16	火	教育相談日
17	水	読み語り
18	木	
19	金	P T A学級委員会 19:30 (開票)
20	土	
21	日	同窓会アルミ缶回収
22	月	
23	火	六送会前日準備⑤校内ノート展 校内版画展
24	水	六送会①②③ スクールガード研修会
25	木	
26	金	ALT 来校 P T A新地区委員会 3年生シイタケ菌打ち③④
27	土	
28	日	
29	月	委員会⑥

PTA資源回収収益金

	26年度	27年度 (中間報告)
アルミ缶	94,150	105,600
新聞・雑誌等	18,490	49,990
町補助金	33,660	43,080
合計	146,300	198,670

今年度より、駐車場に回収場所を常設することで、アルミ缶や段ボール、雑誌の回収率が上がり、たくさんの収益がありました。今後も、アルミ缶はプール横



雑誌・新聞紙は駐車場のプレハブ倉庫(休みの日や夜間でも開けて入れていただけます)で常時回収を行っておりますので、ご協力よろしくお願いたします。

2月21日(日)は、同窓会のアルミ缶回収となっております。同窓会の皆様をはじめ、またお世話になります。よろしくお願いいたします。

卒業記念作品づくり



6年生が、満田先生に教えていただき、卒業記念として自分の好きな言葉を毛筆

で書きました。みんな筆先に集中して、一生懸命に書いていました。堂々としたすばらしい作品に仕上がりました。この作品は、卒業式当日会場に飾ります。

六年生を送る会・スクールガード研修会のご案内

2月24日(水) 8:45~11:25頃 場所…体育館

お世話になった6年生にお礼の気持ちをこめて、各学年から発表をします。寒い中ですが、どうぞお越しください。また、終了後、概ね11時25分頃から30分程度、スクールガードさん対象に子どもを取り巻く事案など安全課の方からお話をいただいて研修会(和室)を行いたいと思います。お忙しいとは存じますが、ご出席いただきますようお願いいたします。研修会のみでの参加でも結構です。